
Modaes

Perfiles



Antonio Miró

Diseñador

Antonio Miró (1947-2022) fue uno de los nombres más reconocidos del diseño nacional del último siglo. El creativo emprendió su carrera con sólo veinte años, cuando abrió su primera tienda, *Groc*, en la capital catalana. En pocos meses el establecimiento obtuvo un gran éxito, ya que por aquel entonces la presencia de diseñadores en el panorama nacional de la moda era prácticamente nula. En 1986, el diseñador creó la marca Antonio Miró y en 1988 ganó el premio Cristóbal Balenciaga al mejor diseñador español. A finales de los ochenta presentó sus colecciones en pasarelas de España y Estados Unidos y, durante la década de los noventa, se convirtió en un referente para el diseño español, llegando a diseñar el vestuario de la ceremonia de los Juegos Olímpicos de Barcelona en 1992.